

Desde la CPC Biobío y CChC de Concepción se refirieron a la situación del Biobío

Gremios lamentan aplazamiento en concesión de la ruta Pie de Monte

La postergación fue calificada de preocupante por dirigentes gremiales y emplazaron a las autoridades por el impacto de la decisión en la calidad de vida de las personas.

El presidente de la Cámara de la Producción y el Comercio (CPC Biobío), Álvaro Ananías, lamentó el anuncio del Ministerio de Obras Públicas (MOP) de modificar las fechas de recepción de ofertas para dos concesiones viales como son las obras del acceso norte a Concepción y la Ruta Pie de Monte.

El dirigente gremial indicó que esto es "muy lamentable porque son cerca de 500 millones de dólares que iban a poder empezar a ser invertidos este año y eso ya no va a ser y tal como dijimos, la situación de Biobío esta muy compleja con el cierre de Huachipato se va a generar bastante desempleo y necesitamos acciones concretas hoy".

Ananías no sólo indicó que se trata de un tema de "preocupación", sino que también aclaró que no sólo es un problema de in-

Los gremios esperan que desde la autoridad central se planifique de mejor manera los plazos de licitación de este tipo de proyectos.



Dirigentes gremiales apuntan a la necesidad de medidas concretas.

versión, sino que se trata de "una ruta absolutamente necesaria", considerando los problemas de tráfico que existe entre la zona de Coronel y Concepción.

El empresario también repasó lo planteado recientemente de acelerar procesos y proyectos que cuentan con sus presupuestos aprobados. A esto, agregó que espera que estas obras "no sigan retrasándose porque están afectando negativamente el desarrollo del Biobío".

IMPACTO LOCAL

Desde la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) de Concepción manifestaron que, independiente de los motivos por los cuales se postergaron los llamados a licitación, el anuncio "es una pésima noticia". En esa línea, sostuvieron que ambos proyectos impactan la calidad de vida de las personas.

"Como gremio esperamos que las autoridades centrales planifiquen de mejor manera los plazos de estas licitaciones, y así, no seguir creando falsas esperanzas en la ciudadanía y en las empresas que apuestan por seguir aportando al crecimiento habitacional en estos sectores. Especialmente, en un ambiente económico y productivo regional dominado por el pesimismo tras el cierre de Huachipato", apuntaron.